

## Letzte Flaschenpost aus Langeoog 2024

17.07.2024 20:52 von Christian Doering (Kommentare: 0)



Bei gutem Wetter verbrachten wir den Sonntag vormittags am Strand. Dort konnte **Tag-Rugby** oder Beachtennis gespielt werden. Aber auch einfach die Sonne und das Meer genossen werden. Am Nachmittag konnte sich zwischen Werwolf spielen, Fahrradwerkstatt, Traumfänger basteln und Massage entschieden werden. Außerdem ging es für alle Wasserratten zum Meer um in den Wellen zu planschen.

Am Montag ging es nach dem Wecken mit einer Fitness durch den NRV los. Danach konnte der weitere Vormittag mit Street Racket und Steine bemalen genutzt werden. Nach dem Mittagessen ging es für unsere Teilnehmer zur **Wattführung**. Für die anderen gab es Programm am Strand mit Beach-Volleyball, Beachrugby, Lacrosse und Beachtennis. Nach einer Vorleserunde vor dem Abendessen, ließen wir den Tag mit kleinen Spielen im Lager ausklingen.

Der Dienstag wurde mit Perlenarmbändern und Freundschaftsbändern, sowie Fußball und Volleyball begonnen. Nach dem Mittagessen ging es zum Baden mit Sandburgen bauen, sowie zum Zirkus und Stopptanz. Das Highlight des Tages stellte das Programm: **Schlag den Betreuer dar**, bei welchem in kleinen Spielen die Betreuer gegen die Kinder antraten.

Der letzte Tag wurde noch einmal dazu genutzt gemeinsam in den Ort zu fahren. Nach einem Abschluss-Eis ging es zurück ins Camp um aufzuräumen und wieder alles in die Koffer zu packen.

- Euer Langeoog - Team -